

病院だより79



訪問リハビリテーションのご紹介

美祢市訪問看護ステーションでは、ご自宅へ理学療法士が訪問して、実践的なりハビリを行っています。またご家族のご相談などもお受けしています。

1) 訪問リハビリテーションって？

病気やケガなどで「できていたことが出来なくなってきた」「またやりたいことがある」など悩みを抱えていませんか。そのような悩みを少しでも減らすため、専門リハビリテーションスタッフである理学療法士が訪問して機能回復訓練や生活に必要な動作の練習、生活指導などを行います。

2) どんな人が対象？

病院に通院してリハビリテーションを受けることが出来ない人、介護保険の要介護認定を受けている人、（難病など）特定疾患の認定を受けている人などが対象となります。

3) どんなことをするの？

自宅での日常生活活動の自立性を向上させるため、医師の指示に基づいて理学療法士がご自宅で歩行練習、階段昇降練習、生活しやすくするための家屋の改修や福祉用具を使うためのアドバイス、運動方法や介助方法についてのご家族への助言などを行います。

4) どこまで来てくれる？

美祢市全域が対象地域です。曜日により訪問に出かける地域が変わります。

5) いつ来てくれる？

基本的に火曜日から金曜日の午後にお伺いします。（土曜、日曜、祝日はお休みです）

6) 訪問リハビリテーションをして欲しい！

担当ケアマネジャーさんにご相談いただくか、美祢市訪問看護ステーションにご連絡ください。



問い合わせ先 美祢市訪問看護ステーション(☎0837(62)1156)

データで
見る
美祢市

まちのうごき (平成29年8月1日)			
人口	25,289人	前月比	▲24人
男	11,859人	前月比	▲11人
女	13,430人	前月比	▲13人
世帯数	11,231世帯	前月比	1世帯

	人身事故			物損事故
	件数	死者	傷者	
7月中	7(371)	0(9)	11(434)	52(3,352)
累計	38(2,943)	2(40)	60(3,607)	409(22,166)
昨年対比	5(▲129)	1(1)	21(▲184)	▲11(▲375)



共に生きるコミュニティスクール

あいさつ響く重安の朝～おおみねットの取組～

重安小学校

7月18日㈫、おおみねット（大嶺地域協育ネット）では、あいさつ運動に取組みました。重安小でも、学校運営協議会委員の皆さんに呼びかけたところ、7人が参加してくださいました。子どもたちは、日ごろから、しっかりと声を出しており、当日も、元気なあいさつが響いていました。地域の皆さんからは、「おはようございます。」だけでなく、「元気にがんばりなさいよ。」など、温かい声掛けをしていただき、たくさんの笑顔が広がりました。



地域ぐるみで考えよう！子どもたちの「食」

麦川小学校

7月11日㈫、保護者や地域の皆さんをお招きし、給食試食会を行いました。子ども・保護者・地域の皆さん・教職員が同じテーブルで旬のお魚と野菜の献立をおいしくいただきました。話題は、好きな食材や食事のマナー、そして日頃の子どもたちの様子です。試食会前に行われた水泳記録会での子どもたちのがんばりも話題になりました。自然な形で学校・家庭・地域が情報を共有できる取組みです。



花を育み、心を育てる

美東中学校

美東中学校では、花や緑に親しむことを通して、優しさや美しさを感じる気持ちを育てること、日本の伝統文化に触れ、四季折々の花に興味をもつことを目的として、今年度から「花育」に取組んでいます。

「花育」は隔週月曜日の昼休みに、本校の元校長である小田村先生ご夫妻に指導していただいています。生徒たちは、水切りの仕方や、水盤と剣山を使った生け方を教えていただき、生けた花は、教室や廊下など学校の様々な場所に飾っています。



ちょっとひと息



大嶺中学校にも生け花スペースがあり、生徒と地域の皆さんと一緒に花を生けています。そのスペースに入るだけで清涼感と心の温かさを感じますよ。



小中連携教育の推進と 学校支援の取組み

豊田前小中合同学校運営協議会
豊田前地域協育ネット協議会

7月14日㈮、小・中合同の盆踊り教室（「豊田前音頭」「炭坑節」）と絵手紙教室を地域の皆さんのご指導で行いました。

当日は、宇部総合支援学校美祢分教室の友だちや、台湾から来日された生徒も参加し、交流の輪が広がりました。

盆踊りは、小中合同運動会で披露します。また、絵手紙は、豊田前地区内の独居老人宅へ「暑中見舞」と「年賀状」として送付し、ふるさとを愛する心の育成へとつなげています。



盆踊り教室



絵手紙教室